

+

Málaga, 10 de Septiembre de 1959.-

Señor: Guillermo Fernández Shaw.
San Lorenzo de El Escorial.-

Estimado Señor:

Recibí su atenta y cariñosa carta, que seguramente se cruzó en el camino con la última mía y los periódicos que le envíé días pasados.

Le agradezco mucho su confianza, al confiarme sus propósitos e intenciones, y pido a Dios que le ilumine en su labor para que resulte un gran éxito, para el bien de todos.

Nosotros aquí en Málaga, también estamos

intentando poner nuestra piedrecita, al convencer al Ayuntamiento
para que organice aquí todos los años un concurso similar;
la idea no les ha parecido mala y es muy posible que
dentro de poco, pueda darle muy buenas noticias. Este año
han traído aquí al Ballet de Zhamila Shermia y le han
perdido muchos舞者, así que nuestras ideas les han parecido
buenas ya que con muchísimo menos舞者, justifican un
programa, o parte de él, en las próximas fiestas de Junio.

Si aceptasen, nosotras les haríamos dos o tres otras
(fuera de concurso) y luego lo demás, se completaría con
algunos grupos de fuera.

Que fin, que Dios nos ilumine en nuestra
tentativa. Y hasta la próxima en que le ire' informando
de todo, recita un fuerte alusivo de tu buen amigo que
tanto se lowra con su amistad, *Miguel Mencía*